

SKRIPSI
PERAN INSPEKTORAT KOTA PADANG
DALAM MELAKUKAN PENGAWASAN DAN PENCEGAHAN
TINDAK PIDANA KORUPSI

Diajukan untuk memenuhi syarat-syarat untuk mencapai gelar Sarjana Hukum

Disusun Oleh:

NOVALDI

1310112049

Program Kekhususan: HUKUM PIDANA



Pembimbing :

Dr. A Irzal Rias, S.H., M.H

Efren Nova, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG

2018

**PERAN INSPEKTORAT KOTA PADANG
DALAM MELAKUKAN PENGAWASAN DAN PENCEGAHAN
TINDAK PIDANA KORUPSI
(Novaldi, 1310112049, Hukum Pidana, 86 Halaman)**

ABSTRAK

Tindak pidana korupsi merupakan suatu bentuk kejahatan administrasi yang dapat menghambat usaha-usaha pembangunan guna mewujudkan kesejahteraan rakyat. Kerugian keuangan negara dan perekonomian negara adalah akibat nyata yang menjadi dasar pembenaran dilakukannya kriminalisasi terhadap berbagai bentuk perilaku koruptif dalam kebijakan perundang-undangan pidana. Korupsi menghambat proses pembangunan nasional dengan berbagai akibat, antara lain merugikan perekonomian negara dan investasi, baik dari dalam maupun dari luar negeri, tindakan pencegahan sangat penting diprioritaskan, Tindak pidana korupsi di Indonesia sudah menyebar keseluruh badan yang ada pada pemerintahan dan pemberantasannya masih berjalan lambat, Inspektorat merupakan salah satu instansi yang diberikan tugas dalam pengawasan pada pemerintahan. Inspektorat memiliki posisi yang strategis untuk melakukan pencegahan tindak pidana korupsi secara dini melalui pengawasan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui mekanisme pengawasan yang dilakukan oleh Inspektorat terhadap pengelolaan keuangan daerah pada organisasi perangkat daerah di Kota Padang dalam pencegahan tindak pidana korupsi dan mengetahui kendala yang dihadapi oleh Inspektorat dalam melakukan pengawasan dan pencegahan terhadap tindak pidana korupsi di pemerintahan Kota Padang serta mengetahui upaya Inspektorat mengatasi kendala yang dihadapi dalam melakukan pengawasan dan pencegahan tindak pidana korupsi di Pemerintahan Kota Padang. Berdasarkan hasil penelitian yang penulis dapatkan bahwa mekanisme pengawasan yang dilakukan oleh Inspektorat terhadap pengelolaan keuangan daerah pada organisasi perangkat daerah belum berjalan sepenuhnya dengan baik, karena Inspektorat melakukan pemeriksaan jika ada laporan dari masyarakat ataupun LSM bahwa telah terjadi penyelewengan dana. Inspektorat melakukan pengawasan melalui pemeriksaan reguler dan pemeriksaan komprehensif sesuai dengan jadwal program yang telah ditentukan dan kendala yang dihadapi oleh Inspektorat dalam melakukan pengawasan berasal dari faktor internal maupun dari faktor eksternal yang terjadi dalam sistem pemerintahan serta cara inspektorat dalam mengatasi kendala dalam melakukan pengawasan ada kemajuan, sehingga dapat meminimalisir kendala yang dihadapi dalam melakukan pengawasan dan pencegahan tindak pidana korupsi di Pemerintahan Kota Padang.